

Jahresbericht TuS-Wanderabteilung 2021

Auch im 2. Corona-Jahr waren fast das gesamte Jahr über die Einschränkungen zu hoch, um eine gemeinsame öffentliche TuS-Wanderung anzubieten, so dass lediglich 1 Wanderung durchgeführt wurde.

Am **Sonntag, 14. November 2021**, konnte nach 1 ½ Jahren Pandemie-Pause erstmals wieder eine TuS-Wanderung stattfinden.

Frohen Mutes trafen sich ca. 15 Wanderinnen und Wanderer um 10:00 Uhr am KuGA/Volksbank, von wo aus es mit TuS-Bulli und Pkws nach Padberg ging.

Von der Ortsmitte aus wanderten wir über schöne Waldwege zum Diemelsee und über einen Rundweg zurück nach Padberg. Es wurden anspruchsvolle 17,5 km bewältigt und dabei einige Pausen gemacht. Das Wetter war herbstlich, aber trocken bei ca. 9 Grad.

Die heutige Wanderung genossen alle Teilnehmer spürbar, konnte doch so lange Zeit keine Wanderung stattfinden.

